

公共交通のこと
考えてみませんか?



—バスだから— 気づくすてきな—木津川市—

きづがわ

公共交通たより

vol.

193

発行日
令和6年
9月1日

木津川市では、市民の皆様にとって使いやすく満足度の高い地域公共交通づくりに取り組んでいます。今月号では、バスの日、バス停へのごみの投棄、鉄道駅ロータリーでの駐車、強風時の対応についてお知らせいたします。

9月20日はバスの日です！

明治36年（1903年）9月20日に、
初めて日本にバスが誕生しました！
京都市内で乗合自動車の運行がはじまりました。

木津川市



木津川市



昭和62年（1987年）に
日本バス協会は「いつでも、ど
こでも、みんなのバス」をテー
マに毎年9月20日を「バスの
日」に定めました。

公共交通機関を継続するため
にも、引き続きのご利用をお願
いします。

左のポスターは
JR木津駅、JR
加茂駅、バス車
両内に掲示して
います。



バス停へのゴミの投棄はやめてください



バス停は、皆さんのが利用される公共の場所です。皆さんのが、いつも気持ちよくご利用していただくためにも、バス停へゴミを捨てるることは絶対にやめていただき、ゴミはご自身で処理していただきますよう、よろしくお願ひします。

なお、バス停で不審物を見つけた場合は、木津川市役所学研企画課または運行事業者までご連絡ください。



ゴミは持
ち
帰
り
ご
自
身
で
処
理
して
く
だ
さ
い。



裏面へつづきます

鉄道駅ロータリーでの駐車について（お願い）

近年、鉄道駅のロータリーなどで、バス停留所付近やタクシー駐車場所に停車している一般車両に関するトラブルが発生しています。

バス停留所付近やタクシー駐車場所に一般車両を駐車されると、安全な乗降のスペース確保や定時運行が妨げられてしまいます。駅ロータリーにあるバス・タクシー用エリアは公共交通機関として利用者を安全に乗り降りさせることができ、運行ダイヤに基づく時間調整のための停車場所として、道路管理者や警察などと協議をして定めた場所ですので、一般車両を駐車しないようご協力をお願いします。

なお、発着に支障がある場合は、乗務員から声をかけさせていただくことがありますので、その際は速やかに車を移動して下さるよう、お願いします。



駅ロータリーでの一般車両の駐車は、公共交通機関の運行の妨げになります。また、公共交通の利用者の迷惑行為になりますので、一般車両を駐車しないようご協力をお願いします。

強風時はバス停標柱を倒します

台風接近時など、強風が予想される場合又は強風警報が発令されている場合は、バス停標柱の転倒による事故を防ぐため、あらかじめ標柱を倒す場合があります。（運行を中止しているわけではありません。）

コミバスご利用の際や付近を通行する際はご注意ください。

なお、コミバス各路線における運行状況については、市役所学研企画課へお問い合わせください。



強風時はバス停標柱が倒れるおそれがあり、大変危険です。そのため、あらかじめ標柱を倒していますのでご注意ください。

3 すべての人に
健康と福祉を



11 住み続けられる
まちづくりを



13 気候変動に
具体的な対策を



公共交通は、SDGsの17のゴールのうち、特に左の3番、11番、13番に貢献するものと考えています。

公共交通は、みなさまのご利用によって成り立っています。
鉄道やコミバス等の一層のご利用をお願いします。

発行：木津川市地域公共交通総合連携協議会
事務局：木津川市学研企画課

〒619-0286 京都府木津川市木津南垣外110-9
電話番号：0774-75-1201（直通）
e-mail：kikaku@city.kizugawa.lg.jp

※この用紙は「雑がみ」としてリサイクルできます。不要になったら、地域の集団回収や古紙拠点へ出してください。